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【本报讯】斗争民主党
总主席梅加瓦蒂表示，选
择 推 举 佐 科 维 作 为 2014
年 的 总 统 候 选 人 并 没 有
选错。

梅加瓦蒂声称无视许
多人的意见，他们都认为
佐科维的名字鲜为人知，
不 可 能 在 2014 年 总 统 大
选中获胜。

梅 加 瓦 蒂 周 四（23/6）
在 雅 加 达 南 部 冷 丁 阿 贡
牛 头 党 党 校 举 行 的 牛 头
党 第 二 次 全 国 工 作 会 议
闭幕词中指出，当宣布推

选 佐 科 维 先 生 为 总 统 候
选 人 时 ，我 认 为 ，没 有 做
出错误的选择。可是，有
人讽刺地说，佐科维到底
是 什 么 人 ？ 佐 科 维 的 名
字 不 为 人 知 。 为 什 么 梅
加 夫 人 敢 推 举 他 ？ 我 只
是保持沉默。

梅 加 瓦 蒂 表 示 ，选 择
佐 科 维 作 为 牛 头 党 所 推
举的人物的决定，是基于
迄今为止的生活经验，而
不 是 算 命 的 结 果 。 我 能
够 从 更 深 层 次 的 人 物 身
上 识 别 他 们 。 即 使 是 现

在，我也经常对佐科维的
坚 韧 感 到 惊 讶 。 佐 科 维
虽然身体单薄，却能够应
对各种挑战。

梅 加 瓦 蒂 坦 言 ，我 两
次询问佐科维，你身体这
么 单 薄 ，但 为 何 那 么 坚
韧。

梅加瓦蒂列举了佐科
维 的 行 动 ，昨 天 ，他 刚 与
我 女 儿 普 安 视 察 了 东 加
里曼丹的未来国家首都，
但现在已经恢复工作了。

这位我国第 5 任总统
也 表 达 了 自 己 的 感 激 之

情，因为佐科维已经成功
地 成 为 印 度 尼 西 亚 的 领
导人。

梅 加 瓦 蒂 强 调 说 ，我
真 的 很 感 激 。 我 们 有 一
位强大的总统，这是一件
好事。

梅加瓦蒂直到牛头党
第 二 次 全 国 工 作 会 议 闭
幕之前，还没有宣布推举
出 来 的 2024 年 总 统 候 选
人的名单。

梅 加 瓦 蒂 称 道 ，迄 今
为止，仍隐藏着 2024 年总
统候选人的名单。（亮剑）

梅加声称没有选错佐科维
身体如此单薄 工作干劲却坚韧无比

【本 报 讯】牛 头 党 于
2021 年举行的第二次全国
工作会议持续了三天。周
四 （23/6），由牛头党总主
席梅加瓦蒂主持闭幕礼。

梅 加 瓦 蒂 指 出 ，感 谢
真 主 ，于 2022 年 举 行 的
2021 年全国工作会议由我
正式闭幕。

闭 幕 礼 前 ，一 些 牛 头
党精英宣读了全国大会的
建议结果，其中一个是关
于获得 2024 年大选胜利的
策略。

此事由中加里曼丹省
长、牛头党干部苏基彦多
（Sugianto Sabran）宣读。 第

一项建议是，牛头党第二
次全国工作会议应本着以
地域性为基础的相互合作
的精神确定制胜战略。这
一基础建立在党机器的力
量之上，尽可能广泛地让
农民、劳工、渔民、青年学
生、妇女、千禧一代选民和
新选民参与进来。

其 次 ，第 二 次 全 国 工
作 会 议 建 议 改 进 国 会 议
员、地方理事会代表、省级
地方议会和市县地方议员
成 选 人 的 招 聘 和 选 拔 制
度，以及地方正副领导人
候选人的搭配问题。

苏 基 彦 多 指 出 ，干 部

素质的提高是通过心理测
验、党校干部化、委任党委
干部等方式选拔出来。在
此 基 础 上 ，筛 选 又 筛 选 。
确定各级立法委员候选人
名单的过程将于今年 8 月
开始。

第 三 项 建 议 是 ，牛 头
党第二次全国工作会议申
明了党的各级领导委员会
的承诺，即积极参与详细
和认真地遵循选举阶段的
所有规则。自注册阶段开
始到验证，并指定政党作
为参与者选举投票、计数、
总结和确定 2024 年同时选
举的结果。

第四项建议是，第二次
全国工作会议支持提高选
举质量。在这方面，选举的
制度和实施，必须确保通过
改善选举组织者的廉正，实
现公民的宪法投票权。

第二次全国工作会议
还强调，通过优先考虑选
举组织者的安全、选举阶
段的高效、有效和负责任
地进行。 因此，选举组织
者必须制定与选举参与者
的 诚 信 和 承 诺 相 关 的 规
则，以实现安全与和平的
选举，以维持统一的印度
尼西亚共和国的团结和民
族团结。 （亮剑）

梅加为牛头党全国工作会议主持闭幕礼

【本报讯】财政部长穆
丽亚妮周三（22/6）在 STAN
国家金融理工学院校区的
可持续发展目标乡村中心
虚拟落成典礼上，向 STAN
国家金融理工学院所有学
生劝勉说，希望同学们将
来能够利用自己的知识，
帮助印度尼西亚所有乡村
实现可持续发展目标的具
体目标。这也是国家金融
理工学院的真正活动，特
别是，学生们进行国家财
政领域的高等教育文凭学
习计划。

值 此 之 际 ，穆 丽 亚 妮
希 望 STAN 国 家 金 融 理 工
学院学生们为印度尼西亚
的发展乡村做出贡献，我
国 目 前 约 有 7.5 万 个 乡 村

需要更加发达和繁荣。
穆丽亚尼指出，当然作

为国家财政经理人，我们希
望乡村资金的转移能够真
正使印度尼西亚各地的乡
村 建 立 和 促 进 人 民 的 福
利。我们如何帮助农村社
区发展和繁荣，特别是通过
国家预算直接向乡村提供
的持续资金。希望 STAN 国
家金融理工学院学生的贡
献能够帮助实现可持续发
展目标的 17 个主要目标，
使世界上所有人都生活在
更好的条件下。

乡 村 不 应 该 有 贫 穷 、
有挨饿，居民必须身体健
康、接受教育、尊重性别平
等，获得清洁水、电力和能
源的利用，这是一个日益

创新的工业部门。
穆丽亚妮还建议学生

在世界继续经历气候变化
时，对环境清洁做出更积
极的反应。其中之一是，
明智地使用塑料制品。希
望 在 STAN 国 家 金 融 理 工
学院没有人再使用塑料瓶

和吸管了，使用塑料杯也
不行。

穆 丽 亚 妮 还 感 谢 农
村、落后地区发展和移民
部 为 STAN 国 家 金 融 理 工
学院提供了机会，使他们
能够为印度尼西亚的乡村
发展做出贡献。 （亮剑）

财长鼓励学子繁荣全国7.5万乡村

穆丽亚妮鼓励学子们繁荣全国 7.5 万乡村

【本报讯】俄罗斯和乌
克兰战争对包括我国在内
的世界其他国家造成了多
米诺骨牌效应。所有国家
都受到能源、食品和化肥
价格上涨形势的打击。

财长穆丽亚妮周三（22/
6）在 PKN STAN 校 区 的
SDES 中 心 落 成 典 礼 上 表
示，从地理上讲，战事只发
生在乌克兰，但由于发生战
争的国家也是世界第三大
能源生产国，也是小麦、化

肥、非棕榈油食用油的生产
国。因此，影响了全球。

今 天 ，世 界 上 所 有 国
家都受到能源价格，以及
化肥和食品价格上涨的打
击。这种情况也发生在刚
从新冠肺炎大流行中恢复
过来的印尼。现在，我们
正在努力恢复，人民正在
恢复，健康正在恢复，国家
预算正在恢复，这只是恢

复的初始阶段，世界面临
着一个非同寻常的地缘政
治局势。

穆 丽 亚 妮 指 出 ，面 对
俄乌冲突造成的冲击，我
国将利用包括国家预算援
助在内的所有监管政策工
具，保护我国免受各种冲
击。如果国家没有化解冲
击的能力，那么这个国家
就会每天受到震动。如果

震动不能得到妥善管理，
国家可能会经历危机。目
前，在政治和经济上正在
经历剧烈的竞争的时候，
希望各方不要在不了解情
况下就融入潮流。

穆 丽 亚 尼 强 调 说 ，所
有作为将活到未来一代的
学生，你们都有责任。因
为，你们享有广大人民不
能享有的特权，可以在国
家资助下进入一个很好的
校园就读。 （亮剑）

穆丽亚妮阐述俄乌战争对我国严重影响

【 本 报 讯 】 一 辆
Hi-ACE 型 丰 田 车 于 6 月
23 日 在 苏 北 省 沙 登 贝 达
盖（Serdang Bedagai）县 柏
尔巴翁安（Perbauangan）镇
Sei Buluh 乡第 1 村的火车
平 交 道 栅 栏 处 与 火 车 相
撞，造成 5 人当场丧命。

当地警局交通事故单
位 主 任 赫 尔 米（R Helmi）
少尉称，上述意外事故起
于 该 满 载 十 余 名 游 客 的
车子经过火车平交道时，
鲁 莽 的 司 机 没 注 意 到 从
丁 宜（Tebing Tinggi）开 往
棉 兰 市 的 油 罐 火 车 正 在

高速前来，结果无可避免
发 生 了 这 起 严 重 事 故 。
他 说 ：“ 结 果 上 述 丰 田 车
子 的 左 边 车 身 与 油 罐 火
车相撞。”

赫尔米继续称，警方
已 扣 留 了 上 述 车 牌 号 码
为 BK 7705 PK 的 HI-ACE
型丰田汽车，放在沙登贝
达盖警区 Sei Sijenggi 交通
警察站。与此同时，受重
伤 的 4 名 乘 客 分 别 在 棉
兰 及 冷 吉 两 市 区 医 院 接
受深入治疗。此外，其他
5 名乘客身受轻伤。

（Ing）

【本报讯】交通部长苏马
迪（Budi Karya Sumadi）访问
日本，就我国多项交通基础
设施项目的合作进行洽谈。

有四项交通基础设施
项目提供给日本，分别是雅
加达地铁 (MRT)、巴丁班海
港(Patimban)、车辆试验场与
雅加达-泗水中速列车。

苏 马 迪 解 释 说 ，雅 加
达地铁项目第一阶段已经
完成，即勒巴布鲁斯（Leb-
ak Bulus）- 印 尼 大 旅 馆
（Hotel Indonesia /HI)。 雅 加
达地铁的建设将从 HI-老
城区（Kota）开始，然后，继
续 进 行 Kota- 安 祝（Ancol）
第二阶段的地铁南北线。

此 外 ，还 将 建 造 地 铁
东西线，由万丹省巴拉拉
贾（Balaraja) 穿越雅加达市
至 西 爪 省 芝 卡 朗（Cika-
rang），这是雅加达地铁建

设的第三阶段。
苏 马 迪 周 三（22/6）在

新闻发布会上表示，在与
日本政府的会谈中，印尼
政府鼓励加快完成合同谈
判和资金承诺声明，并鼓
励加快雅加达地铁东西线
项目的研究。此外，印尼
政府还邀请日本投资者参
与地铁站区公交导向发展
的建设和开发。我们讨论
了这个项目，以便它能够
更好更快地运行。对于地
铁项目的延续，在不久的
将来，将签署来自日本的
资金保证。这是一件令人
鼓舞的事情，让地铁建设
能够继续下去。

关 于 巴 丁 班 海 港 ，我
国政府正在推动加快对巴
丁班海港开发项目第 1 和
第 2 期（包第 5 和 第 6）的
招标谈判，目标是今年签

署。然后是车辆试验场项
目。对于测试机动车辆，
印尼政府鼓励日本政府向
印 尼 - 日 本 财 团 提 供 支
持，以具有竞争力的成本
获得融资。到目前为止，
我们一直在国外测试机动
车辆，我们将在国内运营，
准确地说是在勿加西。日
本 是 可 能 的 合 作 伙 伴 之
一，希望这一切会顺利进
行，以便到 2023 年底完成

车辆试验场项目。
苏 马 迪 说 道 ，至 于 雅

加 达 - 泗 水 中 速 列 车 项
目，交通部已经接受了建
造这种现代快车的概念。
政府也鼓励与日方合作进
行可行性研究。大约需要
一年时间。我们希望这能
够奏效，以后可以在不到
6 小时内可由雅加达抵达
泗水，并成为民众的交通
工具替代选择。 （亮剑）

交长赴日洽谈地铁与雅泗中速列车等项目交长赴日洽谈地铁与雅泗中速列车等项目

交通部长苏马迪（中）出席会议的镜头

苏北省沙登贝达盖县严重车祸
旅游车在平交道与火车相撞 导致 5人丧生

【本 报 讯】国 防 部 长
普拉波沃 .苏比安多周三
（23/6）在 雅 加 达 国 防 部
接 见 来 访 的 英 国 国 防 和
安 全 出 口 总 监 马 克 . 戈
德 萨 克 和 英 国 网 络 安 全
大使朱丽特。

普拉波沃对英国代表
团的工作访问表示赞赏，
特 别 是 因 为 印 度 尼 西 亚
自 1960 年 代 以 来 一 直 将
英 国 视 为 国 防 领 域 非 常
重 要 的 战 略 伙 伴 。 普 拉
波 沃 说 ，“ 我 意 识 到 两 国
之 间 的 国 防 合 作 协 议 涵
盖 国 防 领 域 许 多 方 面 。
这 意 味 着 双 方 仍 有 许 多
机会，以加强国防工业和
教育等领域的合作。”

马 克 . 戈 德 萨 克 向 国
防 部 长 普 拉 波 沃 强 调 两
国 良 好 的 防 务 合 作 关
系。

他 说 ，作 为 战 略 伙
伴，英国支持印度尼西亚
建 立 独 立 的 国 防 工 业 以
满足其武装部队的需求。

在 中 期 和 长 期 防 务
战 略 规 划 中 ，普 拉 波 沃
表 示 ，印 尼 将 为 其 防 务
系 统 配 备 现 代 化 综 合 防
务 装 备 。 为 实 现 这 一 目
标 ，印 尼 正 在 建 设 先 进 、
现 代 化 、独 立 的 国 防 工
业 。 同 时 在 互 利 互 惠 的
原 则 下 ，始 终 开 辟 与 各
国 发 展 国 防 工 业 合 作 的
机遇。

国 防 部 长 普 拉 波 沃
说 ，谈 到 我 去 年 三 月 对
伦 敦 的 最 后 一 次 访 问 ，
我 们 很 高 兴 就 印 尼 和 英
国 之 间 的 防 务 合 作 进 行
可 持 续 讨 论 ，我 希 望 两
国 之 间 的 双 边 防 务 关 系
在未来能够得到加强。

国防部长普拉波沃接待来访的英国代表团

【本 报 坤 甸 讯】坤 甸
市 人 口 与 计 划 生 育 局 计
划 生 育 首 席 指 导 员 Dwi
Listyawardani 说，为了设法
协 助 防 止 西 加 省 的 发 育
迟 缓 ，高 等 学 院 ，特 别 是
大 学 生 能 够 参 与 其 中 。
当他们在民众中时，需要
把乡村的问题分门别类，
以适应他所学到的知识。

“这是大学生下乡时
首 先 必 须 进 行 的 步 骤 。
在乡村时，大学生必须能
分析，从各个角度去分析
造成发育迟缓的原因，看
看其特点是什么，已经为
最 敏 感 的 因 素 是 什 么 。”
她如是说。

在坤甸阿斯顿酒店五
楼举行的研讨会上，这名
西 加 省 人 口 与 计 划 生 育

机 构 计 划 生 育 首 席 指 导
员 给 大 家 讲 述 的 主 题 是

“通过高等学院与政府协
作 基 于 家 庭 加 快 减 少 发
育迟缓”。

Listyawardani 认 为 ，与
发 育 迟 缓 相 关 的 特 别 因
素，跟营养的足够和健康
状 况 有 关 。 至 于 敏 感 元
素 是 大 学 生 们 怎 样 去 观
察 环 境 的 状 况 。 从 中 可
以看到家庭厕所，净水供
应 ，屋 子 状 况 加 快 与 否 ，
的 状 况 ，贫 困 状 况 ，行 为
状况等诸多因素。

“一切必须从其模式
像 什 么 去 观 察 和 根 源 是
什 么 。 最 重 要 的 是 大 学
生 本 身 必 须 真 正 了 解 什
么 是 发 育 迟 缓 。”她 如 是
说。 凯莉报道

高院大学生能参与协助防止发育迟缓


